

Gesellschaftstänze standen im Zentrum der "Blue Night" des SV Blau-Weiß Aasee. MZ-Foto Tronque

## **Im Takt des Walzers**

## Mitglieder des SV Blau-Weiß Aasee feierten ihre Ballnacht

Münster - Wenn die Bewohner von Aaseestadt und Geistviertel sich auf den Weg zum SV Blau-Weiß Aasee machen, tragen sie normalerweise Trainungsanzüge, Gymnastik-Hosen oder Turnschuhe. Einmal im Jahr ist das anders. Dann lädt der Sportverein zur "Blue Night", der Ballnacht, ein

Hunderte Gäste tanzten am Samstagabend in Anzug und

Abendkleid in der Aula der Geistschule zu Walzer- oder Disco-Musik. Sie schauten dem Auftritt der integrativen Tanzgruppe "Schrittwechsel" und dem Swing-Tanz "Lindy-Hop" zu. Und es hätten noch viel mehr Gäste sein können, denn der Verein hat mehr als 2000 Münsteraner sind im vergangenen Jahr neu eingetreten. Schon lange dabei sind Wolf-Schon lange dabei sind Wolf-

gang Jansen, Trainer der ersten Herren-Fußhallmann schaft von 2001 bis 2008, und Kassenwart Dieter Erthel. Iht Engagement hob BW-Aasee Vorsitzender Hugo Domin-be der Ballnacht besonders her vor. Doch auch die aktiver Sportler haben einiges geleis tet. Die Volleyballspieler holten im vergangenen Jahr ir fast allen Klassen den Meistertitel.